



La instalación se sitúa en la parte topográfica más plana del predio, con frente a la Av. 200 Millas en su segmento con menos diferencia entre su cota de nivel con respecto a la parte baja, siendo por este lado el ingreso principal tanto para la Emergencia, como para los pacientes ambulatorios y visitantes.

**Tabla N°1**  
**Áreas del proyecto**

Piso 1	11,545.49 m <sup>2</sup>
Piso 2	7,208.49 m <sup>2</sup>
Piso 3	2,550.60 m <sup>2</sup>
Piso 4	2,025.36 m <sup>2</sup>
Techos	310.76 m <sup>2</sup>
<b>Total</b>	<b>23,640.70 m<sup>2</sup></b>

El hall principal es de doble altura con un doble ingreso y transparencia que le da la sensación de amplitud. Posee también columnas circulares de 7.5 m de altura por 60 cm de diámetro.

